
   

 

 

 

 

 

 

    

 

 

７月１０日、民生児童委員さ

んとの話し合いがありました。そこ

の場で嬉しい話を聞きました。 

最近は１年生も学校に慣

れてきたようで、よくあいさ

つしてくれる。特に、班長が

あいさつをしてくれる班の

子は、みんな良くあいさつを

してくれて、うれしい。 

校内でのこと以上に、地域で

の子供の姿をほめられることは、

嬉しいことです。 


